

Babinsa Koramil 0824/06 Ledokombo Kawal Pendistribusian Bantuan Pangan Warga, Agar Tertib dan Tepat Sasaran

Siswandi - [JEMBER.ARNESSIO.COM](https://www.jember.arnessio.com)

Nov 26, 2023 - 11:50



JEMBER –Pendistribusian bantuan pangan dari pemerintah kepada warga kurang mampu, berupa beras masing-masing keluarga penerima manfaat (KPM) menerima 10 Kg beras, didistribusiakan diantaranya di Desa Sumberanget Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, dengan pengawalan Babinsa bersama aparat terkait.Pada Minggu 26/11/2023.



Pendistribusian dilakukan oleh petugas PT Pos Indonesia dan Dinas Sosial kepada 459 KPM dari Desa Sumberanget, hadir diantaranya Babinsa Serda Anis Abdillah, Bhabinkamtibmas Bripka Antok dan Kepala Desa H Hadrun melakukan pengawalan agar pendistribusian berjalan dengan tertib dan lancar. Menurut Kepala Desa H Hadrun, untuk pengambilan bantuan pangan ini warga yang sudah ada datanya dipanggil dan menyerahkan copy kartu Keluarga (KK) dan Kartu Tanda Penduduk (KTP) saja sebagai bukti pencocokannya dengan data yang ada, sehingga tepat sasaran.



Saya sangat berterima kasih karena dalam setiap pendistribusian bantuan sosial seperti ini Babinsa aktif hadir bersama Bhabinkamtibmas Sumberanget, sehingga ketertiban dan kelancarannya lebih terjamin. Jelas Kepala Desa. Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo membenarkan adanya keterlibatan anggota Babinsa dalam pendistribusian bantuan pangan tersebut, dalam membantu ketertiban dan kelancaran pendistribusian bantuan sosial pangan berupa beras tersebut. Hal ini memang saya perintahkan untuk menjamin kelancaran dan menjamin tetap sasaran jalkannya pendistribusian bantuan sosial tersebut, dalam mengantisipasi kelangkaan pangan dan pengendalian inflasi di Kabupaten Jember. Ujar Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mengapresiasi eksistensi jajaran dalam mengawal bantuan sosial yang didistribusikan di desa binaannya. Sehingga pendistribusian tersebut berjalan lancar dan tepat sasaran, selanjutnya dapat segera dimanfaatkan oleh warga yang berhak menerima. Jelas Dandim 0824/Jember, (Siswandi)